

2024-06-03

"Se cae sistema" en la Ciudad de México

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://notus.com.mx/se-cae-sistema-en-la-ciudad-de-mexico/>

Ciudad de México.- El sistema del Programa de resultados preliminares PREP de la Ciudad de México, sufrió un ciberataque, lo que propició que al terminar la elección este no funcionara de manera óptima y al arrancar el sistema del PREP este no funcionara adecuadamente.

El consejero electoral de nombre Mauricio Huesca confirmó en su cuenta de X que el Instituto Electoral de la Ciudad de México fue víctima de un ciberataque, que afectó directamente el funcionamiento del PREP.

Mauricio Huesca dijo que la página institucional del Instituto Electoral de la Ciudad de México IECM recibió una serie de ataques cibernéticos y que, por esa causa, el IECM se vio en la necesidad de dar de baja la página del instituto electoral para poder reestablecer y analizar de dónde venían dichos ataques cibernéticos y así poder poner en funcionamiento el PREP.

Así mismo, el consejero dejó claro que la información sobre los resultados que el PREP ya tenía cargados hasta el momento de dar de baja la página de IECM no se vieron afectados, por lo que su veracidad estaba intacta.

Sin embargo, esta explicación no dejó satisfecho a varios usuarios de las redes, y mencionaron que en el corte de las 10 de la noche el ciberataque sirvió para poner a la delantera a la candidata de Morena Clara Brugada, sobre su competidor Santiago Taboada del PAN.

Relacionado

Copy URL

URL Copied